

Tagestour Loreley-Zündorf am 07.05.2011

Autoren: Fabian Wolf und Julia Exner

Wir – das sind Almut, Julia, Lucia, Jochen und Fabian - sind am Samstagmorgen um 7 Uhr mit dem Auto losgefahren, damit wir um 9 Uhr auf dem Wasser sein konnten.

Es versprach ein schöner Tag zu werden: die Sonne schien, der Himmel war blau und klar. Schon nach kurzer Zeit hatten wir die ersten 20km hinter uns. Hier holten uns die ersten Regatta-Boote, die von der Loreley bis nach Bonn fahren, ein und sahen in uns doch tatsächlich einen ernst zu nehmenden Gegner und gaben alles um uns zu überholen. Nach 70km brauchten wir dann doch einmal einen schattigen Platz und ein kaltes Getränk. Deshalb legten wir in Sinzig an und setzten uns in den Biergarten.

Nach einer Stunde stiegen wir erholt wieder ins Boot, um die letzten 50km in Angriff zu nehmen. So fuhren wir unsere alt bekannte Strecke an Bad Honnef und dem Drachenfels vorbei. Als wir in Bonn ankamen, sahen wir schon die ersten Passagierschiffe, die sich für Rhein in Flammen in Position legten. Die letzten Kilometer waren auch schnell geschafft und so kamen wir um 19 Uhr in Zündorf an.

Insgesamt war es eine sehr schöne Tour bei herrlichem Wetter.

[Zurück zur Auswahl](#)